

# あつぎ郷土博物館 NEWS 6月号

## 企画展示を6月 11 日から開催！



郷土博物館では、5月27日から見学を再開しておりますが、6月11日より企画展示「むしってすごい！昆虫写真家が切り取った驚きのむしワールド」を開催いたします。

4名の著名な昆虫写真家が、「とびきり・なりきり・どつきり・びっくり」というテーマごとに、複数の昆虫写真を組みあわせた大きな壁画（コラージュ）を展示するものです。身近な昆虫に生命の輝きを感じていただければと思います。

会期は8月30日までとなっています。入場は無料です。皆様のご来館をお待ちしております。



### Facebook で博物館の情報等をお知らせします

あつぎの文化財、郷土芸能、埋蔵文化財、市史編さんに関連する情報やあつぎ郷土博物館の展示や講座に関連した情報を Facebook（フェイスブック）「あつぎの歴史・民俗・自然が好き！ あつぎ郷土博物館」において広く発信していきます。ぜひアクセスして、「いいね！」をお願いします。

ただし、該当ページに掲載されている、写真及び記事等の著作権は厚木市教育委員会又は正当な権利を有する者に帰属します。また、写真等の無断使用・無断転載を禁じます。

Facebook 『あつぎの歴史・民俗・自然が好き！ あつぎ郷土博物館』

URL (Facebook) : <https://www.facebook.com/atsugicitymuseum/>



## 渡辺華山展を何倍も楽しむための基礎知識③

今年度の9月から11月までの予定で「優しい旅びと・渡辺華山」展—「厚木六勝」と「游相日記」—と題して特別展示を開催いたします。開催前に渡辺華山について知って華山にちょっとでも興味を持ってください。

### 『厚木六勝』その1

江戸時代後期の画家であり蘭学者である、渡辺華山は、天保2年(1831)9月に江戸から厚木まで、旅をしました。その際に厚木の風景を描いたものが厚木六勝です。



「渡屋喚渡」

現在、三川合流地点の付近に旧厚木村渡船場跡の碑(東町8)が建っていますが、その辺りから対岸に向かって描かれたと思われます。明治41年に相模橋が開通するまでは、相模川を渡るための渡船場がありました。



「熊林暁鳥」

旧厚木南公民館の隣、熊野神社(旭町3-4)の辺りは、当時大きな森が広がり、創建が中世初期以前と考えられている古いお寺の熊野堂(明治初期廃寺)が建っていました。その様子を描いたとされています。

## 6月の博物館の予定

あつぎ郷土博物館は、午前9時から午後5時まで開館しております。(午後4時30分以降の入館はできません。)今月は、6月29日(月)が休館日となります。

また、古民家岸邸は、午前10時から午後5時まで開館しております。(午後4時30分以降の入館はできません。)休館日は、月曜日と火曜日です。

なお、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、展示室内での展示解説や関連講座は中止とさせていただきます。



(申込み・問合せ) **あつぎ郷土博物館**

〒243-0206 厚木市下川入1366-4 電話 046-225-2515

[Mail 8650-3@city.atsugi.kanagawa.jp](mailto:8650-3@city.atsugi.kanagawa.jp)

FAX 046-246-3005